
Departamento de Ciência dos Materiais 

O meu nome é Joana Rosa e actualmente frequento o 2º ano de Engenharia 

de Materiais na Faculdade de Ciências e Tecnologias da Universidade Nova de    

Lisboa.  

Desde nova que sempre fui muito indecisa, sempre foi di(cil tomar decisões 

porque, em parte, sempre gostei de diferentes áreas curriculares. Quando passei para o 10º ano, o gosto 

pela ciência falou mais alto e acabei por escolher esta área. Na altura foi uma decisão di(cil mas não  

sabia que uma ainda mais di(cil viria aí. De repente, passaram 3 anos e fui novamente confrontada com 

uma nova decisão: a escolha do curso. Acredito que foi a escolha mais di(cil que 3ve de fazer ao longo 

da minha vida académica mas, estou cada dia que passa mais segura que fiz a escolha certa quando     

escolhi o curso de Engenharia de Materiais. Porque na verdade é mais do que um curso, é uma porta 

aberta para várias áreas da ciência! É o saber oque escolhi mas saber também que não me limitei a    

escolher uma pequena área da ciência. Mas é muito mais do que isso, é, no final de contas, perceber 

tudo o que nos rodeia! E, como se isto já não fosse suficiente, poder estudar isto tudo com colegas e 

professores espectaculares que estão sempre disponíveis para nós, para as nossas dúvidas, para as           

nossas perguntas tolas, para a nossa vontade de saber cada vez mais… 

É por tudo isto que cada ano que passa tenho mais vontade e entusiasmo de par3cipar em             

ac3vidades como a Expo FCT e as Jornadas Tecnológicas, que me fazem perceber que existem ainda 

mais portas abertas do que inicialmente pensava. 

Sei que ainda me faltam alguns anos para acabar esta fase da minha vida, mas tenho cada vez mais 

a certeza que escolhi o curso certo para mim, o curso que me dá a liberdade necessária para estudar   

várias áreas da ciência sem que, à par3da, as outras portas fiquem fechadas para mim. 

Joana Rosa 

“Engenharia de Materiais, porquê?” 


